

# Rancagüinos recordaron el natalicio de Bernardo O'Higgins con homenaje y desfile

Cada 20 de agosto se celebra en todo el país el natalicio del héroe que para nuestra región es doblemente importante, ya que llevamos su nombre.

**E**ste martes, la ciudad de Rancagua se vistió de gala para celebrar el 246° aniversario del natalicio de Bernardo O'Higgins Riquelme, padre de la Patria y figura central en la independencia de Chile.

La conmemoración, organizada por la Brigada de Aviación del Ejército de Chile (BAVE), se realizó en la emblemática Plaza de Los Héroes y contó con un desfile cívico militar que reunió a autoridades regionales y a la comunidad rancagüina.

Y es que cada 20 de agosto, el país entero recuerda el nacimiento de Bernardo O'Higgins, pero en O'Higgins esta fecha adquiere un significado especial. La región, que lleva su nombre en honor al padre de la Patria, man-

tiene viva una tradición que congrega y une a los habitantes de Rancagua, ciudad histórica que fue testigo de importantes eventos durante la lucha por la independencia de Chile.

El acto conmemorativo estuvo encabezado por el Delegado Presidencial, Fabio López, y el Comandante de la BAVE, General de Brigada Juan Solari. Durante la ceremonia, se destacó la importancia de O'Higgins en la historia nacional y su legado para la región.

Como muestra de respeto y admiración, se depositaron ofrendas florales al pie del monumento del Libertador, un gesto que simboliza el profundo aprecio que la comunidad siente por su figura.

El General de Brigada Juan Solari subrayó la relevancia de esta fecha para el Ejército y para la ciudad de Rancagua, destacando que "el Natalicio del General



Rancagüinos conmemoran el natalicio de Bernardo O'Higgins con homenaje y desfile.

Bernardo O'Higgins Riquelme es una fecha muy importante para el ejército y justamente en esta histórica plaza fue donde se llevó a cabo uno de los hechos más importantes de la historia de la patria". Asimismo, el uniformado resaltó la importancia histórica de Rancagua, una ciudad que ha jugado un rol crucial en los momen-

tos más significativos de la independencia de Chile. El desfile cívico militar fue un reflejo del compromiso de la comunidad y las instituciones locales para mantener viva la memoria de Bernardo O'Higgins, reafirmando así su legado como un pilar fundamental en la construcción de la nación chilena. 🇨🇱



**MV FERRETERÍA**

**HERRAMIENTAS ELÉCTRICAS MANUALES E INALÁMBRICAS**

Makita GORO TRUPER

**3M**

**ADHESIVOS Y LUBRICANTES ABRASIVOS / SEGURIDAD SUJECIÓN**

(pernos, tornillos y accesorios)

**EXTRACTO**  
 Primer Juzgado Civil Rancagua, calle José Victoriano Lastarria N°110, quinto piso, Rancagua, rematará 13 septiembre 2024 a las 11:00 hrs propiedad ubicada pasaje Joaquín Edwards Bello 1721 Sitio 12 Manzana O, Conjunto Residencial

**Título: Rancagüinos recordaron el natalicio de Bernardo O'Higgins con homenaje y desfile**



El desfile cívico militar fue un reflejo del compromiso de la comunidad y las instituciones locales para mantener viva la memoria de Bernardo O'Higgins.



La conmemoración, organizada por la BAVE, se realizó en la Plaza de Los Héroes y contó con un desfile cívico militar que reunió a autoridades regionales y a la comunidad rancagüina.



Rancagua se vistió de gala para celebrar el 246° aniversario del natalicio de Bernardo O'Higgins Riquelme.

